## TENNIS CLUB FLAUJAC-POUJOLS / LE MONTAT

Le club de tennis Flaujac-Poujols / Le Montat a été créé par fusion récente des clubs des 2 communes.

Les 51 adhérents bénéficient ainsi des différentes infrastructures sur la commune de Flaujac-Poujols (1 club house, 1 terrain couvert, 2 terrains extérieurs et 2 terrains de beach tennis) et sur la commune du Montat (1 salle omnisport et 2 terrains extérieurs)

Les adhérents peuvent pratiquer le tennis et le beach tennis en formats loisir ou compétition.

Des cours de tennis pour enfants et adultes tous niveaux sont dispensés par deux professeurs diplômés d'État.

Pour sa première année d'existence le club a engagé plusieurs équipes dans les différentes compétitions de l'année sportive 2021/2022.

A ce titre l'une des équipes inscrites à la Coupe Pierre Thénégal et composée de Christophe Ribayrol, Cédric Debrun, Jo Holgado, Loïc Baque et David Vairon a atteint la finale de cette compétition après avoir passé la phase de poules qui regroupaient 18 équipes issues du Lot, de l'Aveyron et du Tarn et Garonne.

La finale contre l'équipe de Cajarc a été serrée mais l'équipe s'est finalement inclinée 2/3 après un double décisif.

De nouvelles échéances attendent nos équipes compétitions qui sont inscrites au Challenge Christian Maury (compétition par équipes mixtes) ainsi qu'au championnat des Pyrénées Caisse d'Epargne.

Par ailleurs des licenciés sont également inscrits à titre individuel aux championnats du Lot.

Pour toutes informations sur le club vous pouvez contacter M Philippe de Châteaubourg au 0622280105 ou M David Vairon au 0626412739.

N'hésitez pas à nous rejoindre.